
ZÉ DA MULA REQUER RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA
ADHEMAR DE BARROS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador do PSD requereu ao prefeito Dr. Carlos Chinchilla informação sobre a realização
de estudo de viabilidade para que seja realizado o serviço de recapeamento asfáltico em
toda a extensão da Rua Adhemar de Barros, no Loteamento Jardim Monte Serrat.

O texto foi aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 7.

“O pedido se justifica em razão das diversas reivindicações dos munícipes, por motivo de
deterioração do asfalto da via mencionada. É muito importante que a prefeitura faça um
estudo para viabilizar esta benfeitoria, trazendo inclusive, maior qualidade de vida a
comunidade local”, explicou.
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